
 
 

    PINEDE FLEURS   
                                                   

 

Le "QUESTION/REPONSE" de Mme Mouret 
 

QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ?  
 
Nous avons avec mon époux le magasin Pinède fleurs à les Angles boulevard Jules Ferry. 

Je suis fleuriste depuis plus de 29 ans et repris le magasin depuis bientôt presque 13 ans. 

Bouquet, composition, plante, pour toutes les occasions naissance mariage anniversaire repas 

entre amis et le cycle de vie, les obsèques. 

 

  

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L’APRÈS, 

QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

 

Pendant le confinement nous avons dû, faire comme énormément de personnes, fermer notre 

boutique. Pour la reprise nous avons mis du gel à disposition des clients, 3 maxi dans la boutique 

avec un sens d'entrée et de sortie et le respect des gestes de distanciation.  

 

QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
 
Je suis partenaire depuis plusieurs années maintenant, mon fils a fait partie du club pendant 2 ans, 

j'ai aimé le côté familial du club. 

 

 

 
 

 

 

 

Août 11, 2020                                      PARTENAIRE RCAGR 



 

 
                                                                      

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
 
Sincèrement je n'y connais pas grand-chose au rugby. J'ai eu l’occasion de voir un match à 

Toulouse il y a de plusieurs années, mais pas plus. Avec mon activité, je travail du lundi au 

dimanche donc je suis dans l’impossibilité d'aller voir les matchs.  

 

 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, REGARDEZ-

VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

 

J’ai deux hommes à la maison donc les matchs de l'équipe de France rugby, c’est une obligation ! 

 

 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE POSTE 

PREFERE ? 

 

Moi jouer au rugby ! je pense que j'opterais pour la place où je serais certaine de ne pas être 

plaquée au sol, je dirais même près de la sortie ! 

 

 


